

3RD

EDITION



SPITZ HOTEL

LINZ, AUSTRIA



Address
Fiedlerstraße 6, 4041 Linz

Rooms
73

Rates
€ 120 - € 250

Im Jahr 2009 wird Linz zur Kulturhauptstadt Europas ausgerufen. Mit dem Spitz Hotel gibt es nun auch das erste adäquate Hotel. Dementsprechend hat man bei Architektur und Einrichtung auf starke künstlerische Einflüsse gesetzt. So ist in Zusammenarbeit mit lokalen Kunstinstitutionen wie dem ARS ELECTRONICA CENTER und der Kunstuniversität ein einzigartiges Hotelprojekt entstanden. Jedes der 73 Gästezimmer verfügt dank exklusiver Ausstattung, architektonischen Highlights und Projekten der Linzer Kunst- und Kultur-Elitezentren über eine eigene Aura.

Linz has been proclaimed Cultural Capital of Europe for 2009, and this top hotel is the first hotel to live up to this standard. Architecture and fittings were accordingly designed under strong artistic influences. In collaboration with local art institutions such as the ARS ELECTRONICA CENTER and the arts university, a unique hotel project has come into being. Each of the 73 guest rooms has its own aura, provided by exclusive fittings, architectural highlights and projects by elite Linz-based centres of art and culture.



Best room

Checken Sie im Appartement Nr. 105 ein. Hier lässt sich der Wohn- und Schlafbereich durch ein dezentes Schiebeelement trennen. Flatscreen, getrenntes WC/Bad, Besprechungstisch und Kunst vom ARS ELECTRONICA CENTER gehören zur Ausstattung. Das Appartement bietet dank einer großen Terrasse zusätzlichen Raum.

Check into apartment no. 105. Here, a discreet sliding partition divides the living and sleeping area. Flatscreen, separate WC/bathroom, a conversational table and art from ARS ELECTRONICA CENTER are including in the fittings. Additional space is provided by a large terrace.

